

DAS HAUS DER ERINNERUNG WIRD ERÖFFNET

Nachdem wir aufgrund der aktuellen Situation bisher keine Veranstaltung abhalten konnten, laden wir nun herzlich ein.

Samstag, 24. Oktober 2020

- 13:00 und 15:00 Uhr Führungen durchs Haus
19:30 bis 21:30 Uhr Konzertlesung in Kooperation mit dem ÖGB: „Die Freiheit kam im Mai“



Sonntag, 25. Oktober 2020

- 08:00 bis 11:00 Uhr **Besichtigung des Stollensystems „Bergkristall“ im Stundentakt (organisiert von: KZ-Gedenkstätte Mauthausen)**
jeweils maximal 15 Personen –
unbedingt bis 11. Oktober 2020 anmelden!
- 11:00 bis 12:00 Uhr Zeitzeugengespräch mit **Stanisław Zalewski** aus Polen, der selbst im Stollen gearbeitet hat
- 14:00 bis 15:30 Uhr **Feierliche Eröffnung** mit Landeshauptmann Mag. Thomas Stelzer, LRin Birgit Gerstorfer, Guy Dockendorf, Stanisław Zalewski, Konsulent Ing. Rudolf A. Haunschmied, Bgm. Ing. Erich Wahl, MBA und Livemusik mit Kohelet 3
Lesung von Franz Froschauer im Stolleneingangsbereich, Moderation: Mag.^a Julia Mayr
Anschließendes Zusammensein bei der Grubersuppe
- 10:00 und 16:15 Uhr Führungen durchs Haus
16:30 Uhr Historische Information zu „Bergkristall“ von Konsulent Ing. Rudolf A. Haunschmied



Montag, 26. Oktober 2020

- 19:30 Uhr Filmpremiere im Haus der Erinnerung: „Mauthausen – Zwei Leben“



Wir ersuchen um verbindliche Anmeldung
für alle Veranstaltungen auf
www.bewusstseinsregion.at/haus-der-erinnerung

Haus der Erinnerung, Marcel-Callo-Straße 3, 4222 St. Georgen / Gusen,
T: 0043 699 16886513